

Fabien Gouttefarde, responsable thématique « Défense » au sein du mouvement La République en Marche



La République en Marche a désigné la semaine dernière divers binômes en tant que responsables thématiques. Le Député Fabien Gouttefarde a été nommé avec Nicolas Lang, responsable de la thématique Défense.

« Je suis heureux et honoré de pouvoir renfoncer mon engagement au sein du mouvement sur un domaine que je connais particulièrement bien, à savoir la Défense. Avec mon binôme Nicolas Lang, nous allons travailler sur les sujets relatifs à la Défense afin de déterminer les grands orientations politiques du mouvement. Nous allons mobiliser les réseaux internes avec nos soutiens spécialistes mais aussi les acteurs externes afin de créer une dynamique sur ce sujet important. Durant ces prochains mois d'échanges, nous construirons, ensemble, des positions de politique de Défense résolument progressistes dans un monde en perpétuelle mutation. » déclare Fabien Gouttefarde.

Suivez l'actualité du Député Fabien Gouttefarde :

- Site Internet : <http://fabien-gouttefarde.fr/>
- Facebook : <https://www.facebook.com/FGouttefarde/>
- Twitter : <https://twitter.com/FGouttefarde>